

Diario de Verano

El veraneo de...

José Luis Méndez

Hoy es el segundo día de vacaciones de José Luis Méndez, concejal de Servicios y Obras del Ayuntamiento de Neda. Hasta el momento, tuvo que mantener sus labores como técnico de medio ambiente en los laboratorios de Endesa, a la par que desarrolla sus actividades como político.

Normalmente el concejal suele pasar el período de descanso estival al norte de Galicia, por la zona de Ribeira. Pero este año va a ser diferente, ya que no se marchará de veraneo. Motivos familiares hacen que en esta ocasión no pueda trasladarse, aunque esto no molesta mucho a Méndez que también disfruta de las alternativas de ocio que hay en la comarca.

Además aprovechará su estancia en Neda para atender algunos asuntos de la concejalía que todavía no se han resuelto, "no puedo desconectar totalmente de los problemas municipales, por lo tanto no voy a disfrutar de unas vacaciones

en sentido estricto", asegura el concejal.

A pesar de esta cierta continuidad en el trabajo, José Luis Méndez intentará buscar algún hueco libre para viajar hasta el norte de Portugal, una las zonas que más le gustan, aunque no la única "el litoral gallego que discurre por la Costa de la Muerte es otro de mis lugares favoritos, el paisaje agreste y la poca afluencia de gente son dos de los aspectos que más valoro cuando viajo" asegura el concejal.

Después de tanta actividad intentará disponer del tiempo suficiente para poder leer. José Luis Méndez se confiesa un apasionado de la lectura, disfruta con todo tipo de géneros pero la poesía es uno de sus favoritos. Entre sus escritores preferidos, Pablo Neruda, José Saramago y Rafael Alberti. Esta afición desmedida por los libros ha animado al concejal a "hacer algunos pinitos dentro del mundo literario", actividad que le ayuda a relajarse.



José Luis Méndez disfrutará de sus vacaciones combinando el trabajo con el ocio

La anécdota

"No me gustan los lugares repletos de gente", asegura José Luis Méndez. Siempre que puede intenta huir a zonas donde puede disfrutar de la soledad del entorno. Pero a veces, resulta un poco difícil. El concejal recuerda la anécdota ocurrida en uno de sus viajes a Portugal. Mientras caminaba con su familia por la fortaleza, su hija pequeña dio muestras de cansancio. Así que José Luis Méndez decidió llevarla a hombros y continuar el paseo.

Coincidió que ese mismo día se estaba celebrando una feria, que hacía que hubiese más visitantes de lo habitual. La concentración de tanta gente despistó al concejal que empezó a preguntar asustado dónde estaba su hija. La risa y los comentarios de la gente que estaba a su alrededor hicieron caer a José Luis Méndez de que la llevaba a hombros.

PLAYAS

El arenal de Esmelle, en la parroquia de Cobas, es uno de los más beneficiados por el plan de acondicionamiento de playas puesto en marcha por el Ayuntamiento de Ferrol.

Así, se ha decidido dotar al arenal de un servicio de salvamento, encargado de vigilar la seguridad de la playa. El equipo de socorristas cuenta con una nueva instalación. Se trata de una caseta de salvamento que dispone de todos los materiales necesarios para poder realizar primeros auxilios. Aunque hay que destacar que esta construc-

ción es temporal, ya que a finales de verano se retirará. Los asiduos al arenal también pueden disfrutar de agua potable, duchas y aseos. En este aspecto hay que destacar la preocupación del Ayuntamiento por acondicionar el lugar para personas con discapacidades físicas. Buena prueba de ello, son alguno de los aseos, diseñados especialmente para minusválidos.

Además se ha intentado mejorar el acceso al arenal, que resultaba bastante dificultoso, para ello, se ha construido una rampa de madera, acorde con el entor-

no, casi virgen.

La playa cuenta ya desde hace tiempo con un servicio de limpieza además de un área recreativa con mesas y barbacoas, que son utilizadas por muchos visitantes que se acercan hasta aquí para hacer una comida campes- tre.

Además el arenal es frecuentado por deportistas que viajan hasta aquí para practicar deportes como el surf o el windsurf. Esmelle se une a otras muchas playas de nuestro litoral que gozan de unas estupendas condiciones para realizar este tipo de

actividades acuáticas.

Los amantes de la naturaleza, además de poder disfrutar de este entorno, tienen a su disposición el camping de "As Caba- zas", dotado de todos los servicios necesarios para pasar unos días de verano.

Los turistas que viajen hasta Ferrol deben conocer que el con- cello cuenta con unas instalaciones con todo lo necesario para poder dejar atracada su embarcación. Esto abre todavía más las posibilidades de ocio y turismo que ofrece esta ciudad a sus visitantes.



Esmelle

